

El PRC pregunta a Pascual por la reapertura y la remodelación del Centro de Salud de Reinosa

Paula Fernández urge la puesta en marcha parcial anunciada por la presidenta para principios de 2025 y la recuperación de las consultas de fisioterapia y odontología

Santander, 19 de marzo de 2025

La diputada y portavoz del PRC en materia sanitaria, Paula Fernández, preguntará el lunes al consejero de Salud, César Pascual, en el Pleno del Parlamento, por el inicio de las obras de remodelación y la reapertura del Centro de Salud de Reinosa, cerrado desde el pasado mes de septiembre tras el derrumbe parcial del techo de una consulta, ante la falta de garantías sobre la seguridad del inmueble.

Acompañada por el portavoz regionalista de Reinosa, Daniel Santos, Fernández ha anunciado la iniciativa parlamentaria en una visita a la capital campurriana, en la que ha exigido al Gobierno de Cantabria el cumplimiento del compromiso asumido por la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, cuando anunció la reapertura parcial de esta infraestructura sanitaria para principios de 2025.

“Hemos superado ya la primera quincena de marzo y seguimos sin noticias”, ha lamentado la parlamentaria, que ha destacado “las molestias y trastornos” que el cierre del centro supone para los usuarios, dado que tienen que desplazarse hasta el Hospital Tres Mares para acceder a las consultas con sus médicos de familia, cubriendo una distancia que para los habitantes de barrios como Sorivero supera los dos kilómetros.

A este inconveniente ha sumado la pérdida de las consultas de fisioterapia y odontología. De hecho y en contra del compromiso del Gobierno, ha asegurado que la falta de un espacio adecuado ha supuesto en la práctica la desaparición de los servicios de fisioterapia en Reinosa, hasta el punto de que el profesional a cargo de esta especialidad está dedicado en este momento a realizar informes sobre la situación de los solicitantes de prestaciones de dependencia. Además, las consultas de odontología han sido desviadas a Los Corrales de Buelna y Torrelavega.

En estas condiciones, Paula Fernández ha exigido la reapertura de al menos una parte del centro de salud para que los reinosanos puedan recuperar dichas consultas, tal como prometió la presidenta de Cantabria.

Asimismo, ha reclamado “transparencia” sobre el futuro de esta infraestructura sanitaria y un cronograma “claro” de las previsiones de la Consejería de Salud para acometer su remodelación, porque a día de hoy, cumplidos 6 meses desde el cierre, “ni siquiera parecen haber comenzado las obras”.

La diputada regionalista exigirá por todo ello a Pascual que explique cuál es la hoja de ruta que maneja su departamento y le pedirá “un gesto” hacia la comarca campurriana, como reclamaron el pasado 9 de noviembre los más de 5.000 vecinos que participaron en una multitudinaria manifestación en defensa de la sanidad pública.

En la misma línea, Daniel Santos ha reivindicado el derecho de Campoo a “una sanidad digna” y ha pedido claridad sobre los planes de la Consejería, en un momento de “gran preocupación e intranquilidad” respecto al futuro del centro de salud de Reinosa.